



Violar la ley, piden los empresarios en torno a plurinominales: AMLO

AMLO: Consejo Empresarial pide violar la Constitución

**EMIR OLIVARES Y
ALONSO URRUTIA**

El presidente Andrés Manuel López Obrador arremetió contra el Consejo Coordinador Empresarial (CCE) que “está pidiendo que se viole la Constitución, en pocas palabras”, en su reciente postura contra la supuesta sobrerrepresentación.

“Están descarándose, están definiéndose por la corrupción y no quieren un auténtico estado de derecho, quieren un estado de chueco”, destacó al referirse a la posición de ese organismo empresarial que pidió a las autoridades electorales “que se interprete la Constitución”

para asignar las diputaciones plurinominales en el Congreso de la Unión en la próxima legislatura. Para el mandatario, se trata de una actitud “completamente inmoral” que tiene como objetivo que el movimiento de transformación no logre una mayoría calificada en la Cámara de Diputados e impedirle realizar reformas constitucionales.

“Es mucha prepotencia que los que se sienten dueños de México quieran tener a sus pies a jueces, a magistrados y a ministros.”

Criticó que el CCE haya llamado al Instituto Nacional Electoral (INE) y al Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) “a realizar una interpre-

tación sensata, justa, equilibrada” de la Carta Magna para determinar a los legisladores plurinominales.

El jefe del Ejecutivo presentó un párrafo del desplegado del organismo empresarial y comentó su contenido: de acuerdo con el texto, dijo, exhortó a las autoridades electorales a “realizar la asignación de los diputados plurinominales –‘fijense lo descarado, mediante una interpretación sensata; ¿qué es eso?, ¿qué van a interpretar si la Constitución es completamente clara en cómo llevar a cabo el reparto de los diputados plurinominales?’– de una forma justa, equilibrada y apegada a la Constitución”.

Agregó que el INE y el TEPJF



deben definir la asignación de esas curules con base en la ley y en la Carta Magna. “No se necesita interpretación sensata, lo tienen que hacer apegado a la Constitución y a la voluntad del pueblo mexicano”.

Criticó que en pasados procesos electorales el CCE no haya dicho nada cuando se asignaron las plurinominales con base en la actual ley.

“¿Cómo piden que se interprete la Constitución, si es muy clara, y lo mismo la ley de la materia? Además, si ya se ha aplicado de esa forma en elecciones anteriores, ¿por qué ahora, que el movimiento de transformación, porque así lo decidió el pueblo, va a tener mayoría calificada en el Congreso, no quieren que

se aplique la Constitución, la ley en la materia y las resoluciones que se han hecho con anterioridad?”

Agregó que la postura del CCE no ayuda a limpiar de corrupción al país y representa un mal ejemplo, pues “quieren tener a su servicio a ministros para que no paguen impuestos, para que mantengan sus monopolios, para proteger intereses facciosos y todo en contra del interés general. Tener un Poder Judicial que esté al servicio de una minoría rapaz y no al servicio del pueblo”.

Calificó como “una vergüenza” la intentona y subrayó que ¿con qué cara?, tanto ese organismo como los ministros de la Corte “defienden a gente inmoral y deshonesto”.